

## A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

**D. PEDRO JOSÉ MUÑOZ GONZÁLEZ**, Diputado por Ávila, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le sean contestadas por escrito.

### MOTIVACIÓN

El Ministerio de Empleo y Seguridad Social, por medio del Instituto Nacional de la Seguridad Social, construyó en la localidad de Piedrahíta (Ávila) un Centro de Atención e Información de la Seguridad Social (CAISS) en Piedrahíta. El Centro abrió sus puertas en Mayo de 2010, tras un desembolso cercano al millón y medio de euros. Se estableció un horario de atención al público de lunes a viernes, siendo atendido por el Director del Centro así como con dos personas más que reforzarían al primero dos días a la semana. Las gestiones que se realizaban son: Gestión de prestaciones; Jubilación, muerte, incapacidad temporal, viudedad, orfandad, protección familiar; Gestiones ejecutivas: afiliación, altas, bajas en empresas; Cotizaciones; Consultas y trámites de los trabajadores; Tramitación tarjeta sanitaria europea; etc.

El Centro daría servicio, aproximadamente, a 20.000 personas, repartidas por una amplia zona: Piedrahíta, Barco de Ávila, Gredos... con una importante dispersión de población. De nuevo tendremos que trasladarnos a Ávila para cualquier gestión.

El horario de atención al público se fue reduciendo. Pasó a prestar servicio los martes y los viernes y, en estos últimos meses, abría sus puertas un solo día a la semana, mediante cita previa. Actualmente en la puerta del mismo hay un cartel donde se indica que el Centro está cerrado y ofreciendo la posibilidad de que se acuda a Béjar o a Ávila.

Ante esta situación se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿El CAISS de Piedrahíta (Ávila), en qué situación se encuentra, se presta algún servicio en el mismo de atención al público?.
2. ¿Porqué se ha colocado un cartel en la puerta indicando que está cerrado y derivando a otros CAISS para la atención al público?.
3. ¿Cuál es en la actualidad y ha sido desde su puesta en marcha, la plantilla del CAISS de Piedrahíta?.
4. En el supuesto de estar cerrado, o de no prestar servicio, ¿tiene el Gobierno intención de reabrirle?.
5. ¿El Ayuntamiento de Piedrahíta se ha dirigido al Gobierno para solicitar información sobre el CAISS de ese Municipio?.
6. En su caso, ¿el Ayuntamiento de Piedrahíta, se ha dirigido al Gobierno para ofrecer suscribir un Convenio donde haya implicación municipal para que pueda abrirse el CAISS de Piedrahíta?.

En el Palacio de Congresos de los Diputados, a 13 de noviembre de 2017

  
EL DIRUTADO  
PEDRO JOSÉ MUÑOZ GONZÁLEZ

  
PORTAVOZ DEL GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA

51/ESS/I.t.